

Sportler des Jahres geehrt

Augsburg. Augsburger Sportjournalisten haben wieder ihre Sportler des Jahres gewählt. Die Ehrung fand vor wenigen Tagen im Goldenen Saal des Augsburger Rathauses statt.

Mannschaft des Jahres wurde der FC Augsburg. Das Team von Markus Weinzierl hat in der vergangenen Bundesliga-Saison Experten und Fans mit seinem Klassenerhalt überrascht. Der „Vater des Erfolgs“ Jos Luhukay trainiert mittlerweile Hertha BSC in Berlin. Platz zwei und drei belegen die Augsburger Panther (Eishockey) und der TV Augsburg (Skaterhockey).

Sportlerin des Jahres ist die Boxerin Nikki Adler. Die Augsburgerin hat zwei WM-Titel gewonnen und konnte in ihren bisher acht Profikämpfen sechs durch ein vorzeitiges K.o. gewinnen. Die Kanutinnen Jasmin Schornberg und Melanie Pfeifer wurden auf den zweiten und dritten Platz gewählt. Sportler des Jahres ist Sideris Tasiadis. Der Kanute, der sich bei den Olympischen Spielen in London die Silbermedaille holte, musste sich trotz einer großartigen Leistung gegen Goldmedaillengewinner Tony Estanguet geschlagen geben. (la)